



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 04. September 2012

P120962

Revision des Auslandschweizer-Ausbildungsgesetzes: Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

---

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das EDI.

#### **Begründung**

Die Schweizerschulen im Ausland sollen künftig stärker als bisher Teil der schweizerischen Präsenz im Ausland sein. In Ergänzung zu ihrer bisherigen Rolle als Ausbildungsinstitutionen im Ausland für junge Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer soll ihre aussenpolitische, aussenwirtschaftspolitische und kulturelle Rolle gestärkt bzw. besser zur Geltung gebracht werden.

Die Lockerung der gesetzlichen Auflagen für anerkannte Schweizerschulen ermöglicht diesen grössere betriebliche Flexibilität und eine höhere Eigenfinanzierung.

Der Kanton Basel-Stadt ist Patronatskanton der Schweizerschule in São Paulo, Brasilien. Er unterstützt die Revision des Auslandschweizer-Ausbildungsgesetzes.

